
& Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUERIMENTO

., 009837 RLQI ER RFCAPEAMENTO ASFÁLTICO DA
N77” RI x:?RnFr. )R WLADIMIR PINTO FERRAZ,

IMIRRo: PARQI'E RIBEIRÃO, EM 51 A
m r umAnF ATRAVÉS DA SECRETARIA DE

INI-RALM'RUTURA (PROTOCOLO:
2020321194.)

SEI» IIOR PRESIDENTE

- CONSIDERANDO a ambuição de fiscalização do exercício da
vereança,

. CONSIDERANDO as mlormações que chegaram neste gabmete
através dos mumc-pes nos Informando as péssimas condlções
do asfalto;

» CONSIDERANDO que o asfaIIo está se soltando, jogando
detritos nas casas carros e nos transeuntes que desta vrda fazem
uso:

— CONSIDERADO que & Secretarla de Infraestrutura já tem
conheclmento dos fatos através do protocolo de número“
2020322194.

- REQUEREMOS na forma regimental, que seja oficiada a
Secretaria de Infraestrutura para que tome as provrdéncias
necessárias.

Sala das Sessões. 9,de dezembro de 2020

LINCOL FERNANDES
PªesIdenIe da Câmara Munlmpal


